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JOURNEE MONDIALE DE PRIERE POUR LES VOCATIONS 

Frères et sœurs, chers amis, où sont les prêtres en ce temps de confinement ? Ils 

sont chez eux et se sentent solidaires de toute la population qui participe à cette 

lutte contre la pandémie. Ils célèbrent l’eucharistie chez eux ; ils répondent aux 

demandes de sacrement des malades, particulièrement dans les hôpitaux et les 

EHPAD ; ils peuvent donner le sacrement de la réconciliation à ceux qui le 

souhaitent. Les moins âgés sont disponibles pour accompagner les défunts et les 

familles en deuil. Par les moyens numériques, ils préparent des célébrations qui 

ont lieu dans les églises ou les cimetières. Nous sommes reconnaissants aux 

autorités civiles de laisser la possibilité de célébrer dans les églises pour les 

funérailles.   

Les prêtres sont disponibles pour tous les soutiens nécessaires auprès de chacun 

d’entre nous.  Nous sommes heureux de savoir que nos églises peuvent rester 

ouvertes. Nous regrettons de ne pas pouvoir célébrer prochainement les 

eucharisties avec tous les fidèles de notre diocèse. Sur la possibilité de nous 

retrouver en nos églises avec toutes les précautions nécessaires, la déclaration du 

premier ministre nous a surpris alors que nous avions travaillé sur un plan de 

déconfinement avec les services de l’état. Il nous faut encore attendre. Nous le 

ferons avec tout le sens des responsabilités qui nous incombent.  

Les prêtres ainés vivent le confinement avec plus d’inquiétude et de prudence. 

Depuis le début de l’épidémie nous avons accompagné cinq prêtres vers la maison 

du Père, deux d’entre eux ont été atteints par le covid-19. Nous les portons dans 

notre prière.  

Tous ceux dont la santé est plus fragile demeurent plus attentifs aux gestes 

barrières demandés pour éviter d’être atteints ou de propager le virus.  

 En cette journée de prière pour les vocations j’ai souhaité vous parler en premier 

des prêtres car ils sont mes collaborateurs les plus proches. Ils sont ceux qui sont 

envoyés pour être à la manière de l’unique Pasteur Jésus-Christ, des pasteurs 

attachés au peuple qui leur est confié. Au cœur d’une Eglise qui se transforme 

avec la participation de tous aux responsabilités ecclésiales, les prêtres donnent 

toute leur vie pour être au service du monde et de l’Eglise.  

Je remercie le département des vocations du service de l’Evangélisation des 

Jeunes et des Vocations de porter avec conviction et détermination le souci 

d’éveiller à des vocations spécifiques. Le groupe Samuel qui accueille des jeunes, 



garçons et filles, en cheminement vocationnel, contribue au travail de l’Esprit 

Saint au cœur de la jeunesse de notre diocèse.  

Je n’oublie pas que toute vocation s’enracine dans le premier des sacrements de 

l’initiation chrétienne, le baptême. Si nous sommes plongés dans la mort et la 

résurrection de Jésus Christ, c’est pour être appelés à témoigner de Jésus Christ là 

où le Seigneur nous envoie. 

Parmi les ministres ordonnés, les diacres sont faits pour servir : « Un diacre à quoi 

ça sert ? A servir ! Baptisé et diacre permanent, je suis un des serviteurs ‘visible’ 

de l’Eglise » s’exprime l’un d’entre eux.  

Parmi tous ceux qui servent l’Evangile selon leur appel, les consacrés nous 

convient à entendre l’invitation des conseils évangéliques : pauvreté, chasteté et 

obéissance. Ils sont un message si fort en ce temps de confinement :  pauvreté 

signifie partage et attention à ceux en grande souffrance et précarité, chasteté 

signifie juste usage de tous les biens et obéissance signifie confiance, solidarité et 

écoute. 

Parmi tous les baptisés, comment ne pas rendre grâce à tous ceux qui au nom de 

l’Evangile sont engagés en Eglise et dans le monde, je pense aux délégués 

pastoraux, aux membres des Equipes de Coordination Pastorale, à tous les 

membres des mouvements et à tous les responsables de service diocésain. Je suis 

convaincu que si chacun répond à l’appel du Seigneur pour le service de 

l’Evangile et du monde, nous aurons une Eglise vivante et dynamique.  

Ce temps de confinement, nous offre la grâce d’élargir et d’approfondir notre 

prière pour les vocations. Osons passer par la porte que nous ouvre le Seigneur. Il 

s’agit d’entrer en Dieu et d’entrer en nous pour répondre à l’appel du Seigneur : 

« Amen, amen, je vous le dis : Moi, je suis la porte des brebis… Moi, je suis venu 

pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance. » En ces jours où la vie 

semble fuir notre monde, recevons ces paroles de réconfort de la part du Seigneur : 

« Il est la vie. » 

Frères et sœurs, prions le Seigneur notre Dieu pour qu’Il donne à notre diocèse 

les serviteurs-missionnaires dont nous avons besoin. Je vous invite à prier chaque 

jour pour les vocations, pour les prêtres, les diacres, les délégués pastoraux, les 

consacrés, les serviteurs de l’Evangile et du monde et pour tous les baptisés. 
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